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201018～2016年度年度　会長就任のご挨拶会長就任のご挨拶2018～2019年度　会長就任のご挨拶

会長　西谷雅之

～その次の50年に向けて～

　当クラブは本年創立50周年を迎えます。クラブにとりまして

大変喜ばしい事ですが、クラブの現状を見たとき手放しで喜べる

状況でしょうか？

　私はこの50年目をさらなる10年、20年、50年とクラブの将来

に向けての踏み台となる年にしたいと考えております。会員の

増強、全ての奉仕活動を検証し社会のニーズに沿った奉仕の

実践、ITの活用、そして何よりも会員同士の親睦を通じてクラブ内の充実を図りたいと考えます。

　その為に今年度は、以下の4つの委員会を新設いたします。

① 50周年実行委員会

② RAC創設準備委員会

③財団補助金検討委員会

④ IT推進委員会

　また、今年度は出席に重きを置きたいとも考えております。具体的には各月の最終例会日を

「チャレンジ100」の日に設定し、全会員の出席を求めます。

　若輩者ではありますが会長としての責務を果たし、クラブに貢献出来るよう努めてまいり

ますので皆様のご支援、ご協力を賜ります様お願い申し上げます。
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BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



６月２９日（第 5 例会）

　●出席報告　
　　　　　　出席会員 38名（内免除会員 10名）
 　 　会員総数 49名（同上 17名）
　　　　　　ゲスト　　1名
 　　 ヴィジター 0名
　　　　　　　計　　39名
　　　　　       ホームクラブ出席率 90.48％
6月15日（第 3例会）補正出席率 100％（MU2名）

　●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
　　　　テチアナ・セゾネンコ（米山奨学生）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ７月６日（第１例会）

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ７月２０日（第３例会）

　●表彰・前年度　会長　幹事
　　　　 ・年間皆出席および通算皆出席
　　　　 　（後記一覧表にて記載）
　　　　 ・ホームクラブ連続 200 回皆出席
　　　　　 武田会員
　　　　 ・ホームクラブ連続皆出席
　　　　　 光信（10）　今岡（10）　岡本（60）　
　　　　　 山口（790）　井上（20）　大原（30）
　　　　　 岡部（倫） （30）　岩永（20） 　三宅（10）
　　　　　 宇津井（20）　　　　　　　　 各会員
　●お祝・誕生日　
　　　　　 浅井　井上　三宅　内藤　南賀　

各会員
　　　　 ・結婚記念日　
　　　　　 中本会員
　　　　 ・入会記念日
　　　　　 井上　中辻　西村　小原　奥田　鈴木
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 各会員
　　　　 ・会社創立記念日
　　　　　 浅井　井上　宮田　村上（武）　内藤　
　　　　　 南賀　西谷　　　　　　　　　各会員
　●就任挨拶　

　　　　　西谷雅之会長　
　　　　　南賀勝之副会長

　　　　　　　　武田善博 S A A
　●理事会　　　　　11：30～ 12：10

　　　シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
　●クラブ協議会　　13：40～ 15：00

　　　シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
　●クラブフォーラム（クラブ奉仕）
　　　　　　　　　　　18：00～ 18：30

ヒルトンプラザイースト　７階　大阪聘珍樓
　●酒味の会　　　　18：30～ 20：30

ヒルトンプラザイースト　７階　大阪聘珍樓

　●就任挨拶
　　　　　　　　　　 岩永建保会計
　　　　　　　　　　 濱田由弘職業奉仕委員長
　　　　　　　　　　 宇津井隆男社会奉仕委員長
　　　　　　　　　　 山本智重青少年奉仕委員長
　●食膳 〈中国　円卓料理〉

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ７月１３日（第２例会）

　●就任挨拶
村上泰啓国際奉仕委員長
山本英樹R財団・米山奨学委員長
今岡巖研修リーダー
岡部倫正幹事

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　残念ですが、最後の会長の時間になりました。
　この1年間、毎回、話す機会が与えられながら、
十分なことをお伝え出来なかったと反省しておりま
す。それにもかかわらず、1年間お付き合いいただき
ありがとうございました。
　さて、西澤会員、中谷（徹）会員が退会されることに
なりました。お二人とも本年度は、理事として尽力いた
だきありがとうございました。当ロータリークラブに取
りましても、大変な損失で残念でなりません。事情が
許すようになれば、ぜひ復帰されることを希望いたし
ます。
　私の会長の挨拶も最後になりますが、来週からは
西谷新会長の一味違った会長の挨拶に期待したいと
思います。ありがとうございました。

◆ 退 会 の 挨 拶 ◆
西澤吉樹会員

　本日をもって退会することとなりました。私自身の
在籍期間は10年8ヶ月ですが、親子2代に渡り大変
お世話になりました。
　私どもインク業界では、ここ10年間で約30％の
需要減となり、本来の職業奉仕、社会に貢献すると
いうことが難しくなりました。
　本来であれば、昨年12月に退会する予定でしたが、
職業奉仕委員長を拝命したことや職業奉仕月間に
光信先生に卓話をお願いしたこともあり、半年間遅ら
すこととなりました。
　本当にありがとうございました。皆様のご健勝を
お祈りし、ご挨拶とさせていただきます。

中谷徹雄会員
　皆様、長い間お世話になりました。大阪城南ロータ
リークラブに入会し、17年になりました。
　思い起こしますと皆様方には失礼なことも多々あっ
たかと思いますが、この場をお借りしてお詫びいたし
ます。お許しください。
　色々あって、途中何度か退会しようと思ったことも
ありましたが、ロータリーの独特な雰囲気が好きで
思いとどまり、今日に至りました。
　皆様、本当に長い間お世話になり、ありがとうござ
いました。



◆ 幹 事 報 告 ◆
　村上正浩様の入会について会員の皆様からの異議
は御座いませんでした。   
　入会式等、今後の予定は次年度に引継ぎを致します。

◆ 委 員 会 報 告 ◆
ロータリー財団・米山奨学委員長　尾﨑敬則

　前回の例会後本日までに、藤田会員からＲ財団、
米山奨学会へのご寄付がありました。有難うございま
した。皆さん、この1年本当に有難うございました。

◆ 3分間スピーチ ◆
「ウクライナの教育制度」

米山奨学生
テチアナ・セゾネンコさん

卓 話 ６月２９日＜第５例会＞

「退任挨拶（会長）」
山本英樹会員

　早いもので、あっという間に退
任の挨拶をする日を迎えました。
昨年の今頃は、重圧で1年体が
持つかしらと思っていたのですが、
何とか今日を迎えることができま
した。会員の皆様、理事・役員の皆
様、ホントにお世話になりました。

心からお礼申し上げます。
　今年度は次の目標を掲げました。
　一つ目は、例会、親睦の充実です。SAAには、オーソ
ドックスで安定した運営を心掛けていただきました。
開始時間や、時間配分をよく考えていただき安心して
例会を過ごすことができたのではないかと思っており
ます。また、プログラム委員、親睦・出席委員、卓話者
がそれぞれの立場で尽力いただきありがとうござい
ました。また、出席率100％も多分達成できたと考えて
います。これもうれしい限りです。お陰様で、週一度
の1時間という例会時間が充実したものになったと思
います。
　二つ目は、中長期的な目標の立案実践、「50周年に
向けて」を掲げました。ローターアクトクラブ設立準備
委員会、補助金検討委員会が立ち上がります。これら
は、50周年記念事業とも関連しますが、中長期的な
課題について考える場にもなると考えます。次年度に
おける事業の深化を期待します。
　三つ目は、会員の増強ですが、皆様にはご尽力いた
だいたにもかかわらず満足な結果を出すことができ
ず、会長の指導力のなさと申し訳なく思います。
　会長をさせていただいて個人的に良かったことは、
自分というものを客観的にみる機会が与えられたこと
です。今の私にとっては、ありがたい経験でした。

「退任挨拶（幹事）」
三宅善太郎会員

　今日を迎えてホッと致しました。
それもつかの間、次週から副SAA
として修業が始まります。無事に
終わったと言いたい所ですが、
やはり色々と有った一年でした。
退会される方もいらっしゃいまし
たが、新しい方もお見えです。同じ

ロータリークラブのメンバーとしてお互いに向上出来
ればと思います。山本会長の下で幹事をさせて頂いて
良かったと改めて感じております。折に触れロータ
リーや様々な事についてお話をして頂き大変勉強に
なりました。各委員長をはじめ会員の皆様のお力添え
を頂き何とか任期を終了させて頂きます。ご不満もあっ
たかと存じますが、ロータリーの精神において、どうか
ご容赦頂けます様お願い申し上げます。付け加えます
れば、次週からニコニコをたくさんお願い致します。

「退任挨拶（ＳＡA）」
村上武史会員

　SAAを退任させて頂きます。
1年間有難うございました。お陰
様でこの1年間特に大きなミスは
しなかったつもりですが、半年過
ぎる迄は司会をするのが精一杯
で俯瞰することが出来なかったの
で、ミスにも気が付かなかった事

が有ったかも知れません。しかし、会員皆様のロータ
リーの寛容の精神でご容赦くださった事も多々あると
思われますので、ここで改めて御礼を申し上げたいと
思います。
　会の運営上、いつかは何等かの役が回って来るの
は分かっており、仕事はしない訳にはいかないと思っ
ていましたが、2年前に現 山本会長から副SAAの
打診を受け、比較的簡単にお引き受けしましたが、三
役であるSAAをほぼ理事及び委員長を経験した事が
無い私にとっては非常に分からない事ばかりで、本年
度は非常に長い一年でした。人前で喋ることは、会社
の代表取締役である限りは機会がよく有り、余り苦に
はなりませんが、例会の司会を行い、会場を運営する
ということは私にとって非常に勉強になり身になる事
が多かったので、そういう意味でもこの様なチャンス
を与えて下さった大阪城南RCに対して感謝したいと
思っております。本当に一年間有難うございました。

「退任挨拶（会計）」
濱田由弘会員

　皆さんこんにちは、会計を担当
させて頂きました濱田でございま
す。任期は2年間でこの2年の間
なんとか会務をこなしてきました。
　

　次年度は、いよいよ50周年です。西谷新会長のもと
会員一同、一致団結して頑張っていきたく思います。



会員増強にご協力を！！

に こ に こ 箱

６月２９日（第５例会）

・残念ながら本日で会長退任です。
ありがとうございました。

山本（英）会員
・皆様、一年間ありがとうございました。

三宅会員
・SAAを退任させていただきます。
一年間ありがとうございました。

・前期の趣味の会（お茶）の残金です。
村上（武）会員

・山本会長、ご苦労様でした。
西谷新会長、ご苦労様。　

上会員
・先週の卓話、ニコニコ忘れていました。皆様、
長くお世話になりました。今日、最後の例会
です。又、会う日を楽しみにしています。

中谷（徹）会員
・Ｒ財団・米山奨学会へのご寄付ありがとう
ございました。おかげさまで本日、卒業でき
ます。

尾﨑会員
・先日、自己紹介の卓話でちょっと台湾につい
て紹介しましたが、更に詳しく知りたい方が
いればお知らせください。

松田会員
・先日は新入会卓話の機会をいただき、あり
がとうございます。今後とも宜しくお願いい
たします。

藤田会員
・次週よりいよいよSAAです。皆様、ご指導の
ほど、よろしくお願いします。

武田会員
・その他、早退お詫び　１件

（編集担当　宮田・松田）

6月ニコニコ合計
　　　 ハット合計

年間ニコニコ合計
　　　 ハット合計

　168,384円
38,000円

2,032,992円
　　438,000円

皆出席会員一覧表 （2018.6.30現在）

年数
49
48
47
46
45
44
43
42
41
40
39
38
37
36
35
34
33
32
31
30
29
28
27
26
25
24
23
22
21
20
19
18
17
16
15
14
13
12
11
10
9
8
7
6
5
4
3
2
1

岡本

梅崎

中谷（佳）　南賀　

尾﨑

井上

村上（泰）

村上（武）

岡部（倫）　岩永

三宅　中尾

宇津井

奥田　武田

浅井

山本（智）

宮田　中辻

連続皆出席者氏名 通算皆出席者氏名

光信

岡部（泰）　

三木

山口　

西谷

山本（英）

濱田　大原

小原

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


